



Managua, 9 de agosto de 2022

SE 041-320

Querido hermano,

Los obispos de la Conferencia Episcopal de Nicaragua (CEN) agradecemos las muestras de fraternidad y solidaridad que, desde la presidencia del CELAM han expresado a la CEN y a la Iglesia nicaragüense, en estos momentos difíciles, en particular para nuestro hermano Mons. Rolando Álvarez.

Recientemente hemos manifestado que, nuestra Iglesia por naturaleza "*proclama el Evangelio de la paz*"; pedimos al Señor renueve la gracia de su Espíritu Santo para mantenernos firmes en la Esperanza y fieles a la misión recibida del Señor.

Aprovecho la ocasión para expresar mis muestras de consideración y estima. Cuentan también con nuestras oraciones.

En Cristo Jesús

Mons. Carlos Enrique Herrera
Obispo de Jinotega
Presidente



S.E. Mons.

Miguel Cabrejos Vidarte

Arzobispo Metropolitano de Trujillo, Perú

Presidente del CELAM